



# 勝間田っ子



<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>

## とにかく張り切っています！

新年度が始まって、約1ヶ月がたちました。年度当初は、発熱などの体調不良の児童も多く見られましたが、欠席する児童もだんだん減ってきました。1年生も少しずつ学校生活に慣れ、学習では大きな声で返事をし、外では遊びに夢中になり、初めての掃除なども楽しそうに取り組む様子が見られています。また、他の学年も一つずつ進級し、新たな気持ちで張り切っている様子が伺われます。委員会活動では、自分たちだけで考えて行動ができたり、休み時間には図書室を訪れ、調べ学習を頑張ったりしている児童の姿も見られ、とても嬉しいです。この新年度の児童のやる気をどんどん伸ばしていきたいと考えております。

4月26日、昼休みに運動場に出てみると、「校長先生一緒に走ろう。」と2年生児童が一直線に砂場へ駆け出しました。後を追ってみると、砂場で多くの児童が、砂団子を作ったり、落とし穴を作ったり、砂の動物を作ったり、それはそれは楽しそうでした。協働して遊んでいる姿に思わず笑顔になりました。



## 地域のかで子どもが育つ～見守りボランティア～

4月8日より、登下校において、多くの見守りボランティアの方が横断歩道や危険箇所にご立ってくださり、児童の安全を見守ってくださっています。明るい声であいさつをしてくださり、朝から児童も元気をもらっています。また、保護者の皆様も登校時の見守りを手厚くしてくださったお陰で、児童は安心して新しい通学班での登校をスタートすることができました。

これからも、毎日安全を守ってくださっている方々に元気なあいさつを返すなど感謝する気持ちを忘れず、元気に安全に育ててほしいです。地域の皆様、保護者の皆様、今後ともよろしくお願いたします。

始業式当日は、美作警察署の署長様や民生委員の皆様、PTAの役員の方々もお越しください、児童玄関前で、すべての児童に元気の出るあいさつをしてくださりました。素晴らしいスタートになりました。



美作警察署長様を囲んで

### ◆令和6年度 警報緊急発令時の対応<<児童生徒の在宅時及び登校時、在校時>>◆

- 午前6時の時点で暴風・大雨・洪水のいずれかの警報が発令されている場合は、臨時休校とします。まなびポケットでの配信を行います。その他の警報が発令されている場合は、通常通りの登校・始業時刻を遅らせての登校・臨時休校のいずれかを決定し、まなびポケットでお知らせします。安全に気をつけて登校させてください。午前6時以降、登校前までの時間に警報が出た場合は、自宅待機とします。追って、防災無線とまなびポケットでお知らせいたします。
- 登校中に各種警報が発令された場合は、いったん、登校させます。その後、対応を決定し、防災無線及びまなびポケットでお知らせをします。登校させた場合は、原則として給食を実施します。

## 非認知能力の育成

4月4日(木)、校内研修で中山芳一先生をお呼びし、非認知能力について研修をしました。今年度転勤者も多く、勝間田小学校で取り組んでいる非認知能力の育成について研修し、児童の育成に役立てるためです。勝間田小学校は全国に先駆けて非認知能力の育成に取り組んできました。今後、能力項目を検討しつつ、きんとくんアイコンを使って、児童の豊かな心を育てていきます。



たかめるきんとくん  
高めら力

## 6年生大活躍の入学式！

4月10日(水)、入学式がありました。緊張する1年生を6年生がエスコートして入場。無事に着席できた新1年生は、担任の呼名に元気に返事をして起立ができました。5・6年生は前日準備から当日の片付けまでよくしてくれました。特に、6年生の姿は凛々しく、とても頼もしく見えました。



だまってそうじが当たり前！

## 避難訓練をしました！

4月17日(水)、今年初めての避難訓練をしました。地震による給食室の火災が起きたという想定でした。訓練後、火災現場から遠のいて避難すること、地震後現場に戻らないこと、しゃべらず移動し、情報をよく聞くことなどを確認をしました。訓練翌日、愛媛県や高知県で震度6の地震が起きました。地震はいつ起きるかわかりません。今後、南海トラフ地震に備えて、予告なしの避難訓練も考えています。

## 学力テスト挑戦！

4月18日(木)、全国・県学力学習状況調査に3年生以上の学年が取り組みました。今回は、国語・算数の2教科です。5・6年生では、質問紙調査もあり、学習状況の把握もできます。児童は、難しい問題にも最後まで諦めずに取り組むことを目標に頑張りました。早速、自校採点を行い、授業改善、生活改善に努めます。夏には正式な結果が返ってきますので、改めてお知らせいたします。来年度からは、一人一台端末による調査になる予定です。端末を文房具のように使える力や「よむYOMUワークシート」を活用した読解力の向上に努めて参ります。



ねばりきんとくん  
高めら力

## ときどき参観日

参観日・PTA 総会・学級懇談会ご参加ありがとうございました。

4月20日(土)、今年度初めての参観日をしました。新しい教室で、新しい先生と新しい友だちと頑張っている姿が多く見られたと思います。緊張している児童もいましたが、どの教室も落ち着いて学習ができていました。4年生では、学級活動で「自分のよいところ」を大きな声で発表できていて、保護者の方からも拍手がおきていました。

PTA 総会では、316家庭中、半数を上回るご参加をいただき、議事も滞りなく可決成立いたしました。ご協力ありがとうございました。新役員さんを中心に、「かつまだ」の活動方針に基づき、活気のあるPTA活動にして参りましょう。有志の会は、「勝間田 ALL STARS」と名称が変更になりました。皆様のご参加をお待ちしております。

学級懇談では、児童の様子の情報交換、新役員決め等お世話になりました。4月25日、全ての役員が出そろい、新体制がスタートしました。一年間、よろしくお願いたします。